
                   

 Boulogne le 16 11 2015 

 

Cher (e)s  ami (e)s du club des AS,    

L’Assemblée Générale Ordinaire de notre association se tiendra Jeudi le 10 Décembre 2015 

comme l’année dernière dans le pavillon annexe du restaurant « l’ILE » situé dans l’Isle St Germain 

à  15 mn à pied de TF1. Le rendez-vous est fixé à 15H pour les débats qui seront suivis d’un apéritif 

en musique, toujours dans l’annexe. Le dîner  sera servi dans le même lieu vers 20H30.                     

Le nouvel aménagement du parc de l’Isle St Germain a supprimé les parkings vous devrez donc 

stationner dans le parc Vinci qui est en face de l’entrée proche du restaurant. Vous pouvez le 

rejoindre à pied. Autre solution à  coté de TF1, le parking de la boule, pour lequel nous vous 

fournirons des tickets si nécessaire. 

Je ne peux éviter de vous parler de notre ami, membre du bureau Denis Bertrand, qui a subi 

un accident de VTT cet été en accompagnant ses petits enfants. Il séjourne à l’hôpital de Garches où 

il est en rééducation. Nous espérons que sa récupération sera la plus complète possible afin qu’il 

retrouve toute ses capacités, mais ce sera long. Il tenait un rôle éminent dans notre petite équipe et 

nous voulons qu’il puisse s’il le souhaite, continuer à animer notre association. Nous souhaitons tous 

je crois, qu’il reste à nos cotés, comme un engagement et un pari sur l’avenir. Son maintien dans 

notre bureau est primordial pour nous comme pour lui. 

Alors je peux vous annoncer que ce sera le cas : Denis est d’accord pour rester dans notre 

conseil d’Administration.  Je voudrais aussi avoir une pensée pour notre amie Danielle sa femme qui 

fait face courageusement à une situation difficile et qui a besoin de nous aussi. L’essentiel de nos 

activités sont centrées sur le plaisir et les loisirs, mais nous ne pouvons oublier que la vie est parfois 

injuste. Notre solidarité peut adoucir le sort de Denis et je veux rendre hommage à tous ceux et ils 

sont nombreux à lui avoir prodigué compassion, amitié et visites. 

Lui qui a tant donné à sa famille, à son métier, à notre club mérite de recevoir. 

Effectifs : Ils sont stables. Nous comptons 118 adhérents à jour au moment de notre 

Assemblée. Je vous rappelle que les adhésions sont à renouveler en acquittant la cotisation de 40€ 

(‘inchangée depuis notre création) à partir de la date de l’Assemblée Générale pour l’année 2016. 

Nous avions adressé l’an dernier un courrier à 112 nouveaux retraités ayant quitté le groupe depuis la 

création de notre association. Cela nous a valu quelques adhésions. Nous allons renouveler cette 

action en 2016. 

Vous trouverez le jour de l’assemblée, un numéro  spécial AGO de notre journal « A vous 

Cognacq-Jay » qui tient lieu de rapport d’activité. Il contient notamment le programme des visites 

retenues. Nous essayons grâce au travail de Anne –Françoise Duvignac de garder le rythme d’une 

visite par mois, et nous sommes ouvert à vos suggestions. 



Mid Week    Le voyage entre Sancerre et Auxerre fut une réussite complète et a recueilli un 

fort niveau de satisfaction. Le planning était très serré mais nous avons réussi à le tenir et avec l’aide 

d’une météo clémente et de notre regretté Jean Molinier qui nous avait accueilli lors du repérage , ce 

court mais très dense séjour fut ludique , culturel , gastronomique et convivial. 

Visites : Depuis le dernière AGO nous avons pu organiser 6 visites de lieux : Le temple du 

Grand Orient rue Cadet , l’architecture des années 30 à Boulogne, La cour des miracles, La Ruche et 

le Palais de justice et et 4 expositions Saga TV aux arts et metiers, Velasquez, Manessier et Osiris à  

l’institut du monde Arabe . Nous avions organisé une visite d’Amsterdam avec visite du  

rijksmuseum et du musée Van Gogh  sur deux jours, mais nous n’avons pas eu suffisamment de 

participants . 

Voyages : Cette année nous avions proposé la Sicile qui s’est révélé sans surprise un pays 

très riche en monuments grecs, romains, chrétiens souvent imbriqués et qui racontent toute l’histoire  

de notre civilisation. A noter la découverte d’une remarquable villa d’un très riche Romain,  à la 

suite d’un tremblement de terre avait été recouverte par un glissement de terrain. Les boues ont 

protégé un ensemble unique de plusieurs milliers de m² de mosaïques incroyables, dont la visite fut 

un émerveillement.  

Randonnées : Il y a deux ans, nous avions fait le voyage avec Denis Bertrand car nous étions 

les deux seuls inscrits, après plusieurs désistements cela nous a servis de repérage. Cette année nous 

nous sommes retrouvés 17 logés dans un centre de Cap France à Nant et malgré un net 

refroidissement les 2 derniers jours le programme a été rempli, à la satisfaction de tous 

Disparitions : C’est une rubrique récurrente hélas mais c’est aussi l’occasion de rendre un 

hommage à nos amis dont le parcours parmi nous s’achève. Jean Molinier nous a quitté à 80 ans, il 

avait été très malade et vivait au ralenti depuis plusieurs années. Malgré cela, il avait développé dans 

sa solitude une incroyable gentillesse et une hospitalité généreuse. Aveyronnais de naissance du 

village d’Estaing dont il avait écrit l’histoire dans un petit livre, il était monté à Paris pour y exercer 

le métier de garçon de café, mais c’est à la RTF puis à l’ORTF et enfin à TF1 qu’il fit carrière. Il y 

était responsable des magasins de matériels de reportage (lumière, son et images). Nous l’avons 

redécouvert à travers l’association et nous avons pu apprécier une nature profondément humaine, 

participant dans sa région à la vie associative, caritative, culturelle et religieuse puisqu’il assurait un 

rôle de diacre pour les services d’enterrements dans un pays sans prêtre. Une assistance nombreuse a 

suivi ses obsèques  près d’Auxerre dont de nombreux collègues de TF1 et nous étions deux pour 

l’accompagner avec sa famille dans son caveau à Estaing qui regarde le château au pied duquel il 

avait grandit et ses montagnes d’Aubrac où il avait connu le temps d’un été, la vie de Buronnier. Il 

nous laisse le récit touchant de cette vie aujourd’hui disparut. Nous vous avions proposé il y a deux 

ans, son livre « Notre Terre d’Aubrac, La vie d’un Buronnier ». Vous trouverez en annexe le texte 

que nous lui avions consacré dans la rubrique Nos AS ont du Talent. Lui en avait un qui manque 

terriblement dans notre monde, une grande humanité. Salut Jean. 

Nos AS ont   du Talent : 

 Dans l’attente fébrile de la parution, de l’autobiographie de notre Président d’honneur         

JC ODIN nous nous sommes rabattus sur un livre inédit publié par un ami, éditeur indépendant, sur 

le groupe des Batignolles. Ainsi appelé car il rassemblait dans les années1865 dans le café Guerbois 

quelques futurs grands peintres parmi lesquels Manet, Renoir, Degas, Bazille, Cezanne …qui avaient 

25ans et cherchaient leur style. Ils inventaient l’art moderne. Ce livre est disponible sur demande 



pour 10€. Nous l’avons envoyé à quelques nouveaux adhérents et à certains adhérents qui n’avaient 

participé à aucune de nos activités. 

Rencontres Déjeuners : Nous avons pu organiser avec un succès certain deux déjeuners l’un 

au chalet St Michel, l’autre à la Mare aux canards précédé et suivi pour les amateurs d’une 

promenade dans les bois de Meudon. 

Projections à l’Auditorium : Les services de la communication continuent de nous proposer 

10 places pour les projections en avant premières à TF1. Vous pouvez y venir avec votre conjoint ou 

un(e)  ami(e). Il reste souvent des places. Mais de grâce honorez votre réservation car une absence de 

dernière minute pénalise quelqu’un de TF1. 

Bénévolat : Nous continuons avec nos adhérents journalistes à participer activement à 

l’opération « Ma Caméra chez les Pros » qui associe des entreprises dont TF1, des Lycées de ZEP et 

des journalistes. Vous pouvez nous proposer d’autres actions bénévoles soit pour y participer soit 

pour les promouvoir auprès des adhérents. 

Gestes qui sauvent : Nous avons enfin pu organiser deux sessions de formations avec un 

formateur de la protection civile, financé par le club,  dans les locaux de TF1 à l’Atrium avec 

démonstration d’un défibrillateur. X adhérents y ont participé. 

 Bons  CE, Champagne, Catalogue vacances, offres promotionnelles : Guy vous en 

rappellera les modalités, nous en maintenons le rythme et les avantages au même niveau. 

Relation avec TF1 et la DRH :   Tout va bien. Nous avons eu une rencontre de rentrée avec   

Arnaud Bosom. Nous avons évoqué les évolutions de TF1 avec l’arrivée de Gilles Pelisson, qui 

semble se dérouler dans les meilleures conditions de relais pour l’entreprise. Nonce Paolini et lui se 

connaissent bien, il est membre du CA de TF1 depuis plusieurs années.  

LCI : On peut lire sur le site du Point cet article : 

« C'est l'un des dossiers brûlants de cette fin d'année médiatique : faut-il accepter le passage en 

gratuit sur la télévision numérique terrestre (TNT) de la chaîne d'information LCI (groupe TF1) et de Paris 

Première (M6) ? Le Conseil supérieur de l’audiovisuel planche sur la question depuis des mois. En juillet 

2014, il avait répondu par « non ». Selon nos informations, et d'après plusieurs sources, les huit sages du CSA 

diront cette fois « oui » pour LCI, mais une nouvelle fois « non » pour Paris Première. Ces choix seront 

annoncés d'ici à la mi-décembre 2015. »  

Le nouveau format de LCI proposé par TF1 a semblé plaire aux 9 sages (chaîne d'info 

de réflexion sur l'actualité dirigée vers les séniors).  Par ailleurs depuis son rachat par le groupe de 

Patrick Drahi (SFR, Express, Expansion, Numéricâble)  BFM ne peut plus se targuer d’être un « petit 

poucet du Paf ». Les trois chaînes sont désormais adossées  chacune à un groupe puissant ce qui fait 

tomber le principal argument au précédent refus du CSA. De plus l’étude d’impact publié par le CSA  

démontre que le passage en clair de LCI n’aurait que peu d’incidence sur la répartition du marché 

publicitaire. Nous attendons la décision du CSA.  Même si elle ne donne aucune garantie sur l’avenir 

de LCI, elle peut donner l’opportunité  à ses personnels de démontrer qu’après avoir été les premiers 

ils sont aussi les meilleurs. 

 

 

http://www.lepoint.fr/tags/lci
http://www.lepoint.fr/tags/tf1
http://www.lepoint.fr/tags/paris-premiere
http://www.lepoint.fr/tags/paris-premiere


Conseil d’Administration : 

Nous devons renouveler par 1/3 notre CA tous les ans pour respecter nos statuts. Soient 4 sur 

12. Cela n’empêche pas les sortants de se représenter.  

En 2014 nous avions tiré au sort parmi les élus ayant accompli leur mandat de 3 ans, le 1/3 

renouvelable. Le tirage au sort a désigné Guy Lequesne, Denis Bertrand et Claude Jacquet avec le 

départ de Geneviève Dornier, nous avions 4 sorties. 

 Nous avons réélu Guy Lequesne, Denis Bertrand et Claude Jacquet et nous avons coopté 

Claude Routhiau qui était volontaire en cours d’année. Il convient de valider son mandat par votre 

vote. 

Le CA sortant est donc composé de : 

 3 Mandats échus : Anne Françoise Duvignac, Fanny Schwarcfeld, Rosine Biron,  

 1 Mandat à confirmer : Claude Routhiau   

3 Mandats deuxième  année : Agnès Gaffet , Jean Salat , Yves Binuitruy  

 4 mandats première année : Patrick Pellé , Denis Bertrand, Guy Lequesne, Claude 

Jacquet  

Reste 1 poste à pourvoir hors démission éventuelle 

Les candidats au CA déclarés parmi les sortants sont à cet instant : Fanny Schwarcfeld , 

??? 

Nous avons  une nouvelle candidate  Geneviève Dornier qui nous revient 

 

 


